



„Schritt für Schritt die Welt besser machen,
mit fairen, veganen und ökologischen
Schuhen von ShoezUU“



Vegane Schuhe aus Kork: So wird die Welt Schritt für Schritt besser!

Wer sich für den veganen Lebensstil interessiert, achtet nicht nur bei der Ernährung auf tierfreie Produkte. Auch Kleidung und Schuhe sollen ohne tierische Bestandteile hergestellt sein. Das Thema Nachhaltigkeit spielt auch eine Rolle. Vegane Schuhe mit Obermaterial aus Kork und Sohlen, die einen Anteil aus recyceltem Plastik enthalten, sind eine spannende Entwicklung. Bei ShoezUU finden Sie vegane Schuhe aus umweltverträglichen Materialien - ökologisch sinnvoll, nachhaltig und hochwertig!

Wodurch zeichnen sich vegane Schuhe aus?

In erster Linie ist es das Vermeiden von Leder und weiteren Materialien tierischen Ursprungs wichtig. Ebenso wichtig sind aber auch faire Arbeitsbedingungen bei der Schuhproduktion. ShoezUU setzt sich in mehrfacher Hinsicht für eine bessere Welt ein. Die aktuelle Edition bietet Sneakers und Sandalen in einer modischen Optik, die alle Anforderungen an vegane Schuhe erfüllen. Das Obermaterial Kork ist für Schuhe hervorragend geeignet. Kork überzeugt mit sehr guten Eigenschaften. Das Material ist wasserabweisend und pflegeleicht. Verschmutzungen lassen sich ganz einfach mit einem Tuch, das mit lauwarmem Wasser getränkt wurde, entfernen. Das Ersetzen von Leder bedeutet zudem, dass bei der Herstellung keine umwelt- und gesundheitsschädlichen Chemikalien verwendet werden.

Geht es auch ökologisch und modisch?

Selbstverständlich kommt auch die Optik nicht zu kurz. Mit dem Milan Cork Sneaker erhalten Sie vegane Schuhe, die ökologisch und zugleich modisch sind. Die helle Naturfarbe des Korks harmonisiert ausgezeichnet mit verschiedenen Outfits. Die schwarzen Schnürsenkel und die schwarzen Reißverschlüsse an den Schaftaußenseiten setzen stylische Akzente. Weitere aktuelle Modelle von ShoezUU: Außer Sneakers aus Kork finden Sie auch modische Sandalen aus Kork in der aktuellen Kollektion des Online-Shops.

Faire Arbeitsbedingungen und Herstellung in Europa

Fairness spielt für ShoezUU eine wichtige Rolle. Die Schuhe werden in den Niedrig-Risiko-Ländern Portugal und Spanien hergestellt. Kork ist in diesen Ländern ein altbekanntes, bewährtes Material, das bei der Schuhherstellung schon lange zum Einsatz kommt. Kurze Transportwege der Schuhkartons über den Landweg innerhalb Europas anstatt im Seecontainer aus Asien unterstützen den Anspruch: fair, vegan und ökologisch.



Shoezoo Cork Sneaker Milan

Kontakt:

Keith Gelfert
Shoezoo.de
Memeler Str. 19
45884 Gelsenkirchen
Deutschland
Telefon: 01701415719
E-Mail: presse@shoezoo.de
USt-IdNr.: DE164882552

Info zum Unternehmen.

Das Gelsenkirchener Schuhlabel Shoezoo produziert nachhaltige Schuhe in Portugal und Spanien. Die Schuhe erfüllen hohe ethische Ansprüche und sind immer vegan, fair hergestellt und ökologischer als Schuhe aus dem konventionellen Schuhhandel.